



Association
des Bibliothécaires
de France

Région Limousin

Assemblée générale dans les Médiathèques de Peyrat et Royère de Vassivière 12/2017

Visite à Peyrat qui a ouvert ses portes le 9 décembre.





Autour de l'élue et de l'équipe de Royère, la conseillère du livre, les membres de L'Abf se retrouvent pour une visite des plus agréables dans cette très charmante bibliothèque où l'on se sent si bien !

La presse locale souligne aussi l'évènement! et encore

page 2

page 3

Rapport moral

Rapport financier

Rapport d'activités



FLORENCE DELAPORTE présente quelques actions participatives extraites de différentes journées de l'inventivité .